
NOTE: Anyone installing your app (which is an ".apk" file) will need to
change the setting on their phone to allow installation of non-market
applications:

To find this setting on versions of Android prior to 4.0, go to "Settings >
Applications" and then check the box next to "Unknown Sources".

For devices running Android 4.0 or above, go to "Settings > Security" or
"Settings > Security & Screen Lock" and then check the box next to
"Unknown Sources" and confirm your choice.

Notiz: Möchte man das App (eine ".apk" Datei) installieren, sollte in den
Einstellungen die Installation von non-market applications erlaubt sein:

Die Einstellung findet man, bei Android Jünger als 4.0, wie folgt: Öffne
"Einstellungen > Apps (Anwendungen)" und dann das Häkchen setzen
neben "Unbekannte Quellen".

Für Geräte mit Android 4.0 oder neuer, in "Einstellungen > Sicherheit"
oder "Einstellungen > Sicherheit & Bildschirmsperre" und dann den Haken
setzen in dem Kästchen neben "Unbekannte Quellen" und dann die
Auswahl speichern.

“Delta Design - Info”
herunterladen.
Download abwarten,
anschließend im Ordner
“Downloads” die App auswählen
und die Installation starten.

Anschließend unbekannte
Quellen erlauben (nur für diese
Installation). Zugriffe der App
werden gezeigt > Bestätigen und
fertigstellen.

Ausführliche Anleitung zu
den Einstellungen

Installation


